

Infos zur Hoffnungsträger:innen-Initiative Aufruf zur Beteiligung



Liebe Vorsitzenden, lieber Vorstand,

am 28./29. März 2025 findet die Frühjahrstagung der Landessynode statt. Hier wird das Sparkonzept beraten. In den nächsten 12 Jahren muss unsere Landeskirche rund **1.000.000.000 Euro** (in Worten: eine Milliarde) einsparen. Es drohen drastische Einschnitte – auch in der Arbeit mit jungen Menschen.

Als Hoffnungsträger:innen-Initiative fordern wir die Landessynode auf:

„Rechnet mit der Jugend(arbeit) – für die Zukunftskirche.“

Wir haben drei Forderungen.

- **Wir wollen Zukunftskirche mitgestalten**
- **Wir fordern eine gerechte Ressourcen-Verteilung auf dem Weg zur Zukunftskirche**
- **Wir fordern eine gemeinsame und mutige Vision unserer Zukunftskirche**

Diese Forderungen findet ihr ausformuliert auf unserer Aktionswebsite:
www.fuer-die-zukunftskirche.de

Die Kürzungen der Landeskirche werden bis hin zur Bezirks- und Ortsebene drastische Auswirkungen haben und uns in unseren Aufgaben vor sehr große Herausforderungen stellen. Um auf unsere Forderungen aufmerksam zu machen versuchen wir ein großes Netzwerk mit vielen Hoffnungsträger:innen aufzubauen. Wir wollen zeigen, dass wir viele sind.

Dafür brauchen wir eure Hilfe und haben zwei Bitten an euch.

- **Unterstützt** unsere Initiative als Institution und als Privatperson. Das könnt ihr tun in dem ihr euch unter folgendem Link registriert. Als Unterstützer:in registrieren: <https://www.fuer-die-zukunftskirche.de/>
- **Informiert euer Umfeld**, Menschen aus eurer Jugendarbeit, aus Gemeinden, Jugendwerken, CVJMs, ... über die Hoffnungsträger:innen-Initiative und über die drohenden Einschnitte. Motiviert die Menschen in eurem Netzwerk, auch unsere Initiative und Forderungen zu unterstützen. Teilt unsere Forderungen auf Instagram, WhatsApp, Signal und ladet zum @Hoffnungsort ein (www.instagram.com/hoffnungsort) und verwendet bitte den Hashtag #diezukunftskirche bei euren Posts. Eine Auswahl an Grafiken, die ihr dafür nutzen könnt, findet ihr hier: <https://www.fuer-die-zukunftskirche.de/materialien>.

Wir freuen uns sehr, wenn wir zusammen Hoffnung tragen können.
Vielen Dank schon jetzt für euren Support!

Zum Vormerken: Am Fr. 28. März 2025 sind die Hoffnungsträger:innen wieder bei der Frühjahrstagung der Landessynode in Stuttgart am Start. Weitere Infos folgen über die o.g. Kanäle.

Liebe Grüße vom ganzen Vorbereitungsteam

Anna Mader
Vorsitzende AK Jugendpolitik im EJW